

Schritt für Schritt Hilfe annehmen

Das Karolinen-Stift bietet eingestreute Kurzzeitpflegeplätze an. Eingestreet bedeutet, dass es sich um reguläre vollstationäre Pflegeplätze handelt, die nur zeitweise für Kurzzeitpflege frei werden.

Das heißt: Diese Plätze sind nur kurzfristig zu belegen, wenn sie für den gewünschten Zeitraum verfügbar sind. Nach Ablauf der Kurzzeitpflege ist es prinzipiell möglich, den Kurzzeitpflegeplatz in einen stationären Dauerpflegeplatz umzuwandeln.



Snoezelen – Raum für Entspannung

Unter Snoezelen wird der Aufenthalt in einem gemütlichen, angenehm warmen Raum verstanden, in dem bequem liegend oder sitzend, umgeben von leisen Klängen und Melodien, Lichteffekte betrachtet werden. Das gezielt ausgesuchte Angebot steuert und ordnet die Reize, weckt Interesse, ruft Erinnerungen hervor und lenkt Beziehungen. In der ruhigen Atmosphäre werden den Menschen Ängste genommen um sich geborgen zu fühlen. Das Snoezelen dient der Verbesserung der sensiblen Wahrnehmung und zugleich der Entspannung. Besonders dementiell veränderte Bewohnerinnen und Bewohner können dadurch eine Beruhigung und Entspannung erfahren.

Wohnen zuhause – den Tag bei uns

Zwei Tagespflegeplätze sind ein Angebot für ältere Menschen aus Gültstein und Umgebung. Wer tagsüber Hilfe, Betreuung und Gemeinschaft außerhalb der eigenen Wohnung sucht, aber gleichzeitig das eigene Zuhause nicht aufgeben möchte, ist bei uns herzlich willkommen. Der Tagespflegeplatz kann von Montag bis Freitag von 8:30 bis 16:30 Uhr genutzt werden. Es besteht auch die Möglichkeit dieses Angebot nicht täglich, sondern nur tageweise in Anspruch zu nehmen.



Was uns leitet

In unseren Häusern bieten wir älteren Menschen ein Zuhause, in dem sie sich wohl fühlen können. Wir praktizieren ein lebendiges Miteinander von Bewohner:innen, Angehörigen sowie haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitenden. Kontakt und Begegnung sind uns genauso wichtig wie pflegefachliches Können. Die Basis unserer Arbeit ist das christliche Menschenbild. Jeder Mensch ist von Gott geschaffen und geliebt. Das gibt ihm unabhängig von seiner Lebensgeschichte seinen Wert und seine Einmaligkeit. Eine wertschätzende und aufmerksame Grundhaltung gehört zu unseren diakonischen Leitgedanken.

Über uns

Liebevolle Zuwendung, praktizierte Nächstenliebe und ein lebendiges Miteinander prägen die Altenhilfe der Evangelischen Diakonieschwwesternschaft Herrenberg-Korntal. Neben der Altenhilfe engagiert sich die Evangelische Diakonieschwwesternschaft in der Krankenpflege, in der Altenhilfe, in der Familienpflege und in der Hospizarbeit. Sie sorgt für die Ausbildung in diesen Bereichen im diakonischen Geist und führt in Herrenberg ein gastfreundliches Tagungshotel.

Nähere Infos unter www.evdiak.de

Träger des Karolinen-Stifts ist die EDH-Seniorendienste gGmbH, eine 100%-Tochtergesellschaft der Evangelischen Diakonieschwwesternschaft Herrenberg-Korntal e.V..

Menschen liebevoll gepflegt



Herzlich willkommen
im Karolinen-Stift
in Gültstein

Im Herzen Gültsteins

Im oberen Ammertal gelegen mitten im Herzen von Herrenberg-Gültstein befindet sich das Karolinen-Stift.

Die Herrenberger Schwester Karoline Veith war über viele Jahre Gemeindegewesin in Gültstein. Im Gründungsjahr 1913 in die Schwesternschaft eingetreten, war sie bis 1948 Gemeindegewesin im Ort und hat kranke Mitbürgerinnen und Mitbürger versorgt. Mit der Eröffnung des Karolinen-Stifts im Sommer 2021 bringt sich die Schwesternschaft nun wieder aktiv im Ort ein und bietet eine ortsnahe, qualitativ hochwertige und liebevolle Versorgung im Alter an.



Einladende Architektur

Das Karolinen-Stift verfügt über

- 60 Einzelzimmer für pflegebedürftige Menschen verteilt auf vier Wohnbereiche à 15 Bewohnerzimmer auf drei Etagen
- jeder Wohnbereich verfügt über mindestens einen eigenen Balkon/Terrasse; im Dachgeschoss befinden sich drei wunderschöne, großzügige Dachterrassen mit Blick über Gültstein
- einen idyllischen Außenbereich, der zum Verweilen einlädt
- einen Snoezelen-Raum zur Entspannung von insbesondere dementiell veränderten Menschen

Alle Einzelzimmer sind mit einem eigenen Bad – inklusive WC ausgestattet. Schränke, ein Tisch mit Stuhl, eine Kommode, ein Nachttisch sowie ein elektrisch verstellbares Bett unterstützen den Komfort. Ein TV-Anschluss im Zimmer ist selbstverständlich gegeben.

Liebevoll gepflegt im Karolinen-Stift

Wir legen Wert auf:

- eine individuelle, an den Bedürfnissen unserer Bewohnerinnen und Bewohner orientierte fachlich fundierte und freundliche Pflege und Betreuung
- eine gute Anbindung an das Leben in der Gemeinde
- eine Umgebung, in der insbesondere auf geistliche Bedürfnisse eingegangen werden kann

Unser Haus ist auf die Ernährung älterer Menschen eingestellt und serviert abwechslungsreiche, schmackhafte und gesunde Gerichte. Für die schrankfertige Aufbereitung der Haus- und Bewohner:innenwäsche sorgt eine Wäscherei.



Leben im Karolinen-Stift

Im Alltag stehen vielfältige Aktivitäten auf dem Programm. Dazu gehören Gedächtnistraining, Gymnastik, Backen, Basteln oder Singen. Regelmäßig finden kulturelle, religiöse und gesellschaftliche Veranstaltungen und gemeinsame Feste statt. Dabei werden wir gerne von Ehrenamtlichen mit vielseitigen Angeboten unterstützt, die erheblich zur Steigerung der Lebensqualität beitragen.

Karolinen-Stift

Einrichtungsleitung Kerstin Staschik
Zehnthofstraße 8
71083 Herrenberg-Gültstein
Telefon 07032 206-2700
E-Mail k.staschik@edh-seniorendienste.de